

Die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.

Ratsfrau Krebs stellt fest, dass die Einladungen zur Sitzung von dem beauftragten Postzustelldienst nicht fristgerecht erfolgt ist. Frau Krebs lässt darüber abstimmen, ob gegen die nicht fristgerechte Zustellung Einwände bestehen oder ob erneut zu einem neuen Sitzungstermin eingeladen werden soll.

Die Ausschussmitglieder erheben einstimmig keine Einwände gegen die nicht fristgerechte Zustellung der Sitzungsunterlagen.

Daraufhin stellt die Vorsitzende die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest.